

学校だより

# 椎の木



令和2年2月17日発行

第34号

流山市立東部中学校

## 新入生半日入学実施 いよいよ先輩！！

2月13日 本校にて新入生半日入学が行われました。1年生による学年合唱、その後、東部中学校の学校の様子についての生徒会によるプレゼンが行われました。少しでも新入生の不安な気持ちを取り除こうと、生徒達は細やかな気配りと歓迎の気持ちを示しました。今年、部活動の体験も実施しました。1年生は後輩から慕われる先輩になろうとやさしく丁寧に新入生の体験をサポートしました。6年生の緊張した表情も和らいだように感じました。

3学期の学校経営のテーマは「感謝の心を育てる」とことと「1年生は先輩に、2年生は最上級生に、そして3年生は新たな出発」への準備です。これらの取り組みを通して、それぞれが人として一回り大きく成長してくれることを願っています。

### 各学年代表より

1年代表 古市 あすかさん

私たちは先輩になります。先輩になるということは、私たちが模範となる行動をとらなければなりません。そのためには、今一度自分たちの日々の生活の様子や言葉遣いなどを自分で見直す必要があります。その中で悪い所を直し、先輩として自信が持てるようにしていきたいです。そして東部中学校の学校教育目標である「笑顔・熱中・思いやり」を実践し、後輩達と共にがんばっていききたいです。

2年代表 吉原 穂乃果さん

最上級生になる準備として新入生体験入学があります。新入生が不安になったり、緊張をしないように元気な声であいさつをしたり、笑顔で迎え入れたいです。そして4月から一緒にがんばれるように、部活動や歌声活動などでもお手本になれるようにしたいです。私たちは最上級生になるということを誇りにし、手本となる行動をとりたいと思います。学校をリードしていくためにも仲間のことを考え大切にできる学年にしていきたいです。

1年生の学年合唱、生徒会本部役員による東部中学校の紹介、そして部活動の体験をおこないました。入学を心待ちにしています。



## 感謝の気持ちを表現する 3年生を送る会の取り組みの様子

3月5日に3年生を送る会を計画しています。この会は生徒達自身がつくる「感謝の気持ちを表現する卒業式」です。お世話になった3年生に感謝の気持ちを伝えること、新しい旅立ちにエールを送ること、そして1年生は2年生に、2年生は3年生になる決意を示す場という目標を持ち創り上げていきます。今、準備で忙しく生徒達は動き回っています。3年生は公立高校の受験で緊張感ある日々を送っていますが、同時に3年間の集大成の時間も1日1日無くなっていくことを感じ、みんなと過ごせる時間を大切にしたいと思っています。ぜひ多くの保護者の方にもご参観いただけますようお願いいたします。



1年 有吉 亮太さん

1年間様々な場面でお世話になった3年生の皆さんに、感謝の気持ちを表すこと、3年生に自分たちが先輩になる決意と成長した姿を示す場が3年生を送る会です。私たちはあと2ヶ月で先輩になります。後輩ができるので、先輩になる意識を高く持ちたいです。3年生の皆さんにとって3年間の学校生活で思い出に残る会になるように全力を尽くします。

2年 高松 乃愛さん

3年生は今まで、私たち1、2年生をリードしてくださいました。そんな3年生も春には別々の道を歩むこととなります。「離ればなれにはなるけれど、心はしっかりとつながっている」「どんなつらいことになってもあきらめないでほしい」そんなメッセージに感謝の気持ちをこめて学年発表をつくりたいです。私たちは今回、先生方の力を借りずに自分たちの力でつくっています。学年をまとめることは予想以上に大変でうまくいかないこともあります。よい発表ができるように全力を尽くします。2年生の発表を楽しみにしていきたいです。

3年 鈴木 明日香さん

3年間で、クラス、部活、行事を通して様々なことを学びました。3年間の中には、楽しかったこと、うれしかったこと、時に悲しかったこと、悔しかったことなどがありました。がクラスという枠を越え、3学年全員で支え合ってきたからこそ、今があるのだと思います。卒業までもう少しとなり、みんなと過ごせる日も長くありません。残り少ない日を大切に、最高の卒業式にしたいです。3年生を送る会は、私たちの想いを伝えられる場であり、学年がひとつになり歌声を披露する場です。今までの想いを込めて歌いたいです。そして在校生へのありがとうの気持ちを届けられたらいいと思います。

和太鼓隊の練習

3年生から2年生に和太鼓隊が引き継がれ、今月曜日の放課後と昼休みに和太鼓演奏の練習を始めています。講師には流山市在住の「荒川社中」の皆様をお願いしています。11月の芸術鑑賞教室でも和太鼓演奏をしていただいた方々です。3年生を送る会で「祝い太鼓」として演奏する予定です。

藤塚 稜太郎さん

今、3年生を送る会に向けて太鼓隊全員が団結をして取り組んでいます。3年生を送る会では、感謝の気持ちを伝えることができるような演奏をしたいと思っています。

### 【おめでとう！！ 全日本学生美術展】

特選	画題「粉雪と光り生まれるオーロラ」	2年	足立原 勇生さん
特選	画題「くじゃく」	3年	五十嵐 円琉さん
佳作	画題「塩焼き」	1年	岡 希美枝さん
佳作	画題「猫と空飛ぶ魚」	1年	首藤 紗雪さん

